

Rechazan una posible desescalada del Estado de Excepción



Militares realizan patrullajes.

Gremios del Biobío rechazaron una posible desescalada del Estado de Excepción en las provincias de Arauco y Biobío, ya que advierten que aún hay grupos violentistas activos. Desde la Asociación de Contratistas Forestales manifestaron que el patrullaje militar debe permanecer vigente hasta que se asegure la desarticulación de estos grupos, lo que fue respaldado por la Sociedad Agrícola del Biobío. Desde el Gobierno informaron que es una situación que se analiza en cada momento.